
п р о т о к о л 

заседания Общественного Совета  

муниципального образования городского округа «Инта» 

 

21 сентября 2023 года         № 6 

г.Инта 

Присутствовали: 

члены Общественного Совета муниципального образования городского округа «Инта»: 

 

Мороз Сергей Геннадьевич – председатель  

Сметанина Людмила Владимировна 

Берляков Николай Леонидович  

Демидась Александр Григорьевич 

Канева Наталья Васильевна 

Платонова Марина Анатольевна 

Соловьева Ольга Серафимовна 

 

Отсутствовали: 

(по уважительной причине) 

Крук Людмила Васильевна 

Лысюк Елена Владимировна  

Логозинский Виктор Иванович 

Думих Наталия Александровна 

Локтионов Сергей Николаевич 

Михалевич Юлия Олеговна 

Золотова Ольга Николаевна 

Чернец Юрий Алексеевич 

 

 Приглашенные: 

1. Моторина Елена Ефимовна – заместитель руководителя администрации МОГО «Инта»; 

2. Николаев Григорий Иванович – первый заместитель руководителя администрации 

МОГО «Инта»; 

3. Тузуева Светлана Дмитриевна - старший инспектор отдела по работе с Советом МОГО 

администрации «Инта»; 

4. Чумакова Вероника Валерьевна – заведующий социально-реабилитационным 

отделением ГБУ РК «ЦСЗН г.Инты»; 

5. Шёрсткина Наталья Александровна – и.о. заведующего Территориальным центром 

социальной защиты населения г.Инты. 

 

Повестка дня: 

 1. О готовности муниципальных объектов (образования, культуры, спорта) к работе 

в осенне-зимний период 2023-2024 годов. 

 2. О работе органов социальной защиты населения на территории городского 

округа Инта по предоставлению услуг пенсионерам и инвалидам. Какие предусмотрены 

социальные выплаты и пособия нуждающимся гражданам в 2023-2024 годах. Иная 

полезная информация для интинцев. 



 3. О проводимой работе Администрацией МОГО «Инта» с бездомными животными 

на территории МОГО «Инта». 

 4. Об осуществлении комплексных мероприятий по благоустройству городского 

округа Инта (вопросы экологии, освещения и перспективы развития дополнительных мест 

отдыха). 

   

СЛУШАЛИ: 

Мороз С.Г. – поприветствовал участников заседания, обозначил повестку заседания. 

 

 1. По первому вопросу: 

СЛУШАЛИ: 

 Докладчик по вопросу повестки:  Моторина Е.Е.  – (доклад прилагается). 

 

РЕШИЛИ: 

информацию принять к сведению. 

 

 2. По второму вопросу: 

 

СЛУШАЛИ: 

 Докладчики по вопросу повестки:  Чумакова В.В., Шёрсткина Н.А. (доклады 

прилагаются). 

 

 Вопросы:  

Мороз С.Г. – как осуществляется оплата санаторно-курортного лечения неработающим 

пенсионерам? 

Чумакова В.В. – через Социальный фонд России 

 

РЕШИЛИ: 

информацию принять к сведению. 

 

 3. По третьему и четвертому вопросу: 

 

СЛУШАЛИ: 

 Докладчик по вопросу повестки:  Николаев Г.И. (доклад прилагается). 

 

РЕШИЛИ: 

информацию принять к сведению 

 

Председатель Общественного Совета  

муниципального образования городского  

округа «Инта»         С.Г.Мороз 

 

 

 

Протокол вела: 

Тузуева С.Д. 


